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Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend warum wird die BVB-Zeitschrift 
nicht mehr verschickt?  P215368 
 

 

 
 
 

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an 
den Grossen Rat. 

 
Begründung 

Die BVB-Mitarbeitendenzeitschrift facts wurde bis 2019 an aktive und pensi-
onierte BVB-Mitarbeitenden sowie weitere interessierte Kreise verschickt. Im 
Zuge einer Neuausrichtung der Zeitschrift und aus Gründen des Daten- und 
Persönlichkeitsschutzes hat die BVB entschieden, facts nur noch an aktive 
und pensionierte BVB-Mitarbeitende zu verschicken, da es sich um eine 
BVB-interne Mitarbeitendenzeitschrift handelt.  
 

 

  

                                                                                            
 

 

 


